

NOTA DE PRENSA

Iridium y RiverRock cierran un acuerdo para la venta del 80% de su participación en 11 comisarías en España

29 de junio de 2018

La compañía Iridium, íntegramente participada por ACS (Actividades de Construcción y Servicios, S.A.), y RiverRock European Capital Partners LLP (RiverRock) (a través de RiverRock Brownfield Infrastructure Fund 1) han firmado un acuerdo para la venta del 80% de la participación de Iridium en RRN (Remodelación Ribera Norte S.A), CVO (Cesionario del Vallés Occidental SA) y MCV (Manteniment I Conservació del Vallés SA) en Cataluña, con un valor de empresa del 100% de aproximadamente 57 millones de euros y por un precio de aproximadamente 21 millones de euros.

La ejecución de la compraventa está pendiente de las autorizaciones usuales en este tipo de contratos.

Iridium seguirá jugando un rol importante en la gestión y la operación de los proyectos, manteniendo un 20% de participación junto a una presencia relevante en los órganos de gobierno de dichos proyectos y dando soporte a los mismos de idéntica manera a como venía haciéndolo hasta el presente.

RRN lleva en operación desde el año 2008, mientras que CVO y MCV desde el año 2006. Los ingresos de los proyectos están basados en pagos por disponibilidad con hasta 14 años de plazo restante en los derechos de superficie. Los proyectos han sido financiados con deuda a largo plazo.

Para más información, por favor contactar a:

Iridium www.iridiumconcesiones.com / www.grupoacs.com

Iridium Concesiones de Infraestructuras S.A., es la empresa del Grupo ACS que lleva a cabo la promoción, financiación, inversión, gestión, explotación, administración, mantenimiento, conservación, rehabilitación y acondicionamiento de todo tipo de concesiones administrativas relativas tanto a infraestructuras de transporte como a infraestructuras de equipamiento público. Iridium es el líder mundial en la promoción y desarrollo de infraestructuras, gestionando una

diversificada cartera de proyectos en los principales mercados geográficos del mundo, incluyendo una amplia presencia en el mercado Norteamericano. Iridium, gestiona más de 100 sociedades que tienen por objeto la construcción/explotación de diferentes concesiones administrativas, lo que hace de la compañía el líder en la promoción, financiación, construcción y explotación de todo tipo infraestructuras.

Iridium Concesiones de Infraestructuras, está participada al 100% por ACS Actividades de Construcción y Servicios. El Grupo ACS es una referencia mundial en las actividades de construcción y servicios. Un grupo que participa en el desarrollo de sectores clave para la economía como las infraestructuras y la energía. Una empresa comprometida con el progreso económico y social de los países en los que está presente.

RiverRock: www.riverrock.eu

RiverRock European Capital Partners LLP es una gestora de fondos con su oficina central en Londres y también oficinas en Paris, Milán, Madrid, Ginebra y Luxemburgo.

RiverRock invierte en infraestructuras a través del fondo RiverRock Brownfield Infrastructure Fund 1 ("RBIF1"), un fondo domiciliado en Luxemburgo y regulado por Commission de Surveillance du Secteur Financier ("CSSF"). RBIF1 invierte en activos fundamentales del sector Europeo de infraestructuras. El fondo se centra en activos en operación de Colaboración Público-Privada, principalmente activos con ingresos basados en pagos por disponibilidad. El enfoque geográfico se centra en activos denominados en Euro en Europa occidental.

RiverRock ofrece también servicios de banca corporativa a través de una participación minoritaria en RiverBank S.A. (www.riverbank.eu) y es proveedor de soluciones a clientes via RiverRock Securities Limited, filial íntegramente participada por RiverRock.

RiverRock está autorizado y regulado por Financial Conduct Authority en el Reino Unido como un Alternative Investment Fund Manager ("AIFM"). Los fondos de RiverRock en Irlanda están autorizados y regulados por el Central Bank of Ireland y los fondos en Luxemburgo están autorizados y regulados por CSSF. RiverRock Securities está autorizado y regulado por Financial Conduct Authority en el Reino Unido y por AMF en Francia.